



思い出の「匂い」

アトランタオリンピック日本代表 平野 雅人



高校時代のことで今でも思い出すのは学校の「匂い」です。男子校ならではの雑把に整理された机やロッカー、教室にある竹刀、上級生の古い校舎(当時は1年生のみ新しい校舎でした)の廊下の埃っぽい匂いなど、学校中にある男子生徒の「匂い」に圧倒されたことをよく覚えています。

その中でも一番はプールでした。私が日大高校を選んだのは、専門だった水泳の強豪であり、その環境で強くになりたいと思ったからでした。昭和30年代に建てられたであろうプールは歴史の匂いに溢れていました。玄関を入ると塩素や汗やプールの授業の後につけるスプレーなどが混ざった独特の匂いがしており、この匂いが鼻に届

くと、授業のモードから水泳のモードに切り替えることができました。

最初は不安だった高校生活も部活やクラスの仲間にも恵まれて、水泳でも勉強でも競争を楽しむ雰囲気がある中で過ごすことができました。プールとクラスの「匂い」が切り替わることで常に新鮮な気持ちを保つことができました。当時は試験の上位者の得点が全科目分クラスに貼り出されており、その順位や得点をゲームのように楽しんで仲間内でよく勉強したことを覚えています。

先生方からは多くのことを学ぶことができました。水泳部顧問の新屋先生からは、入学早々に経験のない1500m自由形をやるようにと命じられ、逆らうこともできずにやっています。その種目のおかげで日本選手権を7連勝し、2度のオリンピック(1996年アトランタ、2000年シドニー)に出場し、決勝の舞台でも泳ぐことができました。

しかしながら、私は中距離をやりたい気持ちがあつたとあり、高校3年の春には耐え切れず当時の体

発行所

日本大学高等学校  
同窓会櫻友委員会

〒223-8566  
横浜市港北区箕輪町2-9-1

電話 (045) 560-2600  
FAX (045) 560-2610

<母校HPアドレス>  
<http://www.nihon-u.ac.jp/orgni/yokohama/>  
\*同窓生のページもございますので是非ご覧ください。

学制の略号は次の通り  
旧中 || 旧制中学  
旧商 || 旧制商業  
二商 || 第二本科商業  
新譜 || 新制普通科  
新商 || 新制商業科  
定普 || 新制定時制普通科  
定商 || 新制定時制商業科



育教官室へ直談判に行きましたが、先生は一通り私の話を聞くと、「それならばお前は必要ない。水泳部を辞めろ。」と一言。それで全てが決まりました。結果としてはインターハイで1500mを大会新で優勝することができ、その翌年には日本記録を更新し世界選手権で6位に入賞できました。ただ、私も負けず嫌いなので、その後5年かけ社会人となった後に中距離でも日本記録を出しましたが、社会人で水泳に専念できる環境も1500mでの結果がないと得られないものでした。思い返すと先生は私の素質を見抜いた上であえて厳しい言葉をくれたいたのでしよう。直接は言えませんがとても感謝しています。また、同じく顧問だった樋口先生はいつも優しく、私たち生徒の可能性に期待し、常に励ましてくださいました。厳しい練習の繰り返しで心が折れそうな時でもありました。先生方のおかげでもよい結果を残すことができました。

日大高校での日々は水泳だけでなく、勉強も充実していました。特徴のある先生方が多く、授業も様々なスタイルが進められていたが、特に印象的なのは、化学の飛田先生の授業でした。最初から最後まで全く休むことなくしゃべり続け、板書をし続ける。それを私たちは必死に書き写していき、1つの授業で10ページくらいになるときもありました。先生の授業の内容は量も多く質も高く、こなしきれないときもありました。まるで嘶家のステージのようなリズムの良さ、ところどころに混ぜてくる生徒のモチベーションを上げる話が楽しく、皆できついきつと言いながらも次の授業が楽しみでした。クラスも理系を選択したものの、水泳との兼ね合いで文系学部に進みましたが、勉強の仕方を教わったことはその後にも役立ちました。

また、3年の最後の特別授業で履修した英語の授業では、水口先生が英語の歌の歌詞を解説してくれる授業がありました。もともと英語の勉強は好きでしたが、初めてのアメリカ遠征を終えた後にこの授業を受けたことで英語の面白さをさらに知ることができ、いつか海外に住んでみたいという夢が膨らみ、結果として大学卒業後にオーストラリアに約3年水泳留学ができました。

私は現在日本大学本部学務部付属学校課に職員として勤務し、全国の付属をつなげ高めていくため

の仕事をする一方、大学の水泳部のコーチとしても国際大会で戦う選手の育成とインカレで優勝するチーム作りに携わっています。2つの仕事を掛け持つ中で、ベースとなっているのは、日大高校での日々だったと改めて感じています。学校は共学となり校舎もきれいになって、あの時の「匂い」はもうありませんが、私の中には懐かしさとともに初心を思い出させる「匂い」が今でもはっきりと残っています。



# 広がれ友情の輪

## 同窓会会長 長谷川 武雄



母校を巣立って半世紀が過ぎようとしている。

高校の頃は勉学に、クラブ活動に、生徒会活動にと忙しい日々を送った。同じ時代を同じ学校で過ごした友は貴重である。

思い起こせば面白かった授業、退屈だった授業、クラブ活動(弁論部)での発声練習や弁論大会への出場、修学旅行、学園祭等々の思い出が走馬灯のように浮かんでくる。

こうした体験を共有できる友人と会えるのが同窓会の総会である。

私は会長に就任以来、同窓会の活性化の重点的方策として(一)総会への参加者の増加、(二)会員への情報提供、(三)クラス会学年会等いわばミニ同窓会への援助を目指してきた。

具体的にはクラス会等への援助金

を増額した(詳細は事務局に問い合わせ下さい)。

会員に対する情報の提供としては、広報誌校友を六十五歳以上の会員で住所が判明している人は全員、六十五歳未満の会員には五年に一回は送付するようにした。

総会への参加者増加のためには、開催通知を校友配布会員に同封して送るようにした。

この三つの目標は互いに関連し、それぞれを充実させることが他の目標に好影響を及ぼす。

クラス会、学年会、クラブOBORG会、地域同窓会等を活発に行っている人達は総会にも多数参加してくれる。

広報誌校友を総会通知と共に多数の会員に送付するようにすると、これを見て在学中の思い出が蘇るのか総会に参加する人が増えている。

同窓生が連れ立って母校訪問することも増えた。

同窓会に母校訪問の通知を予め頂いた場合には、事務局において校内案内をしている。

志ある同窓生から同窓会への寄付も増えている。

総会への参加者は創立八十周年記念総会(平成二十二年)の参加者が約五〇〇名、平成二十三年は四〇〇名、同二十四年から二十六年は四三〇名

の参加を得ている。

こうして毎年できる友情の輪は、年代を越えて日大生の絆を一層強固なものにしている。

校長の話によると母校の偏差値は上昇傾向にあるという。

学校の評価は偏差値によって決まるものではあるまい。

同窓生が社会で活躍し、信頼を得ている人が多いか否かが重要である。

日大高校の卒業生は人柄が良く、コツコツと努力をして自分の所属する組織や社会を支えている人が多い。

このことがわが母校の評価を着実に支えていると思われる。

これからもこうした母校の伝統を守るため、一層の御協力をお願いしたい。

### 第九代会長 略歴

昭和二十二年四月三日横浜市都筑区で出生、昭和三五年四月日本大学中学校入学、在学中弁論部に所属、全国高校弁論大会で二回優勝、高校二年一八代生徒会会長、昭和四一年四月日本大学法学部入学、在学中大学紛争を経験、昭和四五年三月同学部卒業、昭和四八年司法試験合格、昭和五一年四月弁護士登録(横浜弁護士会所属)、趣味 読書、観世流謡曲

## 同窓会会長賞授与

平成27年3月2日(月)十時より、第67回高等学校卒業式が挙行された。卒業生461名の中から渡邊世華さん・高橋ななさんの両名が同窓会会長賞受賞者として選考された。

この両名には、長谷川会長より賞状と賞品が授与された。

また3月20日(金)には第68回中学校卒業式が挙行され、卒業生266名の中から、遠藤玲菜さんに賞状と賞品が授与された。



長谷川会長と渡邊世華さん



長谷川会長と高橋ななさん



長谷川会長と遠藤玲菜さん

# 夢と笑顔が世界一あふれる学校作り(四)

## 日本大学高等学校・中学校長 野澤 拓夫



同窓会の皆様、私の校長生活も今年度で四年目を迎えました。昨年も増して、毎日が、幸せで楽しい日々の連続です。

私が掲げる「夢と笑顔が世界一あふれる学校」作りは、うれしいことに、確実に実現に向かっていっている実感があります。校内には、一日として生徒たちの笑顔と笑い声が絶えることはなく、来校される方々からは「活気のある、明るい学校ですね」と、口々にお褒めの言葉をいただいています。皆様が築き上げられたよき伝統は、後輩たちに脈々と受け継がれています。

昨年は、一日に三クラブが関東大会出場を決めた瞬間に立ち会えた喜びをお伝えしました。今年三月には、ラクロス部が初出場した第六回全国中学校高等学校女子ラクロス選手権大会で、いきなり優勝するという歴史的快挙に立ち会え、私はなんと選手たちと一緒にグラウンドで優勝カップを高々と掲げることができました。五月のゴールデンウィークに

は、日吉駅に「祝 日本一」の大きな横断幕が、東急電鉄さんのご厚意で掛けられるという栄誉にも浴しました。

私の顔は、今年も応援焼けです。に真っ黒です。現在、男女剣道部、男女柔道部、体操部、射撃部、チアリーディング部、ラクロス部、陸上部の七クラブが関東大会出場を決めており、これからシーズンを迎えるクラブも、これに続いてくれることでしょう。

部活動ばかりではありません。特別進学クラスと総合進学クラスとが高いレベルで競い合い、今年も素晴らしい進学結果を出してくれました。日本大学には最難関の医学部に一名、歯学部二名、松戸歯学部一名、薬学部二名、生物資源科学部獣医学科に三名をはじめ、卒業生の六十二・五％、二百八十八名が進学。また、他大学の合格実績は、東大に一名、東工大に三名をはじめ国公立大学に十四名、最難関私大の早稲田・慶応・上智・理科大に四十一名、難関私大のGMRC、学習院・明治・立教・中央・法政大に六十七名などで、他大学進学者は三十三・六％で、現役大学進学率は九十三・一％に上りました。来年の高校入試の偏差値は、特進クラスがついに七十の大会です。部活動に、勉強にと、熱い情熱を傾け、文武両道を果たしている生徒たちに心から感謝しています。

卒業生の方々にも感謝しています。昨年八月開催されたパンパシフィック水泳選手権に日本代表として出場した日大三の押切雄大さんは、ジャパンのTシャツを届けてくれました。今年五月、体育大会の開会式に、そのTシャツ姿を披露した私に、生徒たちからはオーっといって感嘆の声と大きな拍手が起こり、みんなで誇らしい気分を味わえたのです。

また、昨年十一月、ミス東大コンテストに現役東大合格を果たした二年の後藤夢乃さんがノミネートされました。私はネットで毎日投票したばかりか、投票結果発表当日の駒場祭にも応援に駆けつけました。彼女は惜しくもグランプリを逃し、準ミス東大に。その結果には、今でも納得できないでいます。

この他にも、私が知らない卒業生の皆さんの素晴らしい活躍が、きっとあるに違いありません。在校生と喜び合いたいので、何か知りえた情報がありましたら、ぜひ学校までお知らせください。

同窓会の皆様、これからも皆様が母校を誇りに思えるような、さらによいご報告ができるよう、教職員一同、「情熱と真心」をもって、なお一層たゆまぬ努力を続けてまいります。「夢と笑顔が世界一あふれる学校」作りを目指す母校への、ますますのご支援、ご協力を心からお願ひ申し上げます。

# 頑張れ実習生!



6月1日より3週間、教育実習生としてお世話になります。6年間学んだ母校も、4年ぶりに通うとなると全く新しい学校のような感覚です。また教わる側から教える側となり、身が引き締まる気持ちです。

実習中は情熱と真心を持って生徒に接し、笑顔で絶やさず、自分が関わる生徒の夢が叶うよう微力ながら応援をしていきたいと思えます。また、最大限の成長が出来るよう様々な事にチャレンジしていきたいと思っております。先生方にはお忙しい中ご迷惑をお掛けしますが、一生懸命精進して参りますので、ご指導の程お願い致します。

平成23年度卒 普64期  
河口 陽香



# 陸上競技部活動報告

現在、中学・高校あわせて100名以上の部員が所属しています。力のある選手も育てており、昨年度は念願のインターハイに出場することができました。今年度は中学・高校ともに全国大会での活躍を目標に掲げ、練習に励んでいます。卒業生にも大学で競技を続け、活躍している選手がいます。



平成 26 年度  
男子 800 m  
名田篤史 全国高校総体準決勝出場  
日本ジュニア 4 位  
日本ジュニア室内 5 位

平成 27 年度  
男子 5000 m 競歩  
青木勇太 関東総体出場  
(6月19〜22日、山梨)

男子 5000 m 競歩 青木勇太 関東総体 出場  
男子 4 × 400 m リレー 関東総体 出場  
女子 4 × 400 m リレー 関東選手権 出場  
その他、県大会入賞多数

母校だより

# ラクロス部活動報告

平成18年度、本校初の女子グラウンド球技部として「ラクロス同好会」発足、メンバー 5 名で活動開始。現在は部員 87 名、平成 26 年度には『全国中学校高等学校女子ラクロス選手権大会』初出場で初優勝を果たし、日本一の栄冠を手に入れました。

平成 20 年度	秋季関東大会 (3 部) …準優勝 関東新人戦 …第三位	平成 25 年度	春季関東大会 …ベスト 8 関東中学生大会 …優勝 関東新人戦 …ベスト 8 関東 U18 選抜選手 …2 名
平成 21 年度	秋季関東大会 (2 部) …準優勝 関東中学生大会 …第四位	平成 26 年度	春季関東大会 …ベスト 8 秋季関東大会 (1 部) …第三位 関東中学生大会 …優勝 関東 U18 選抜選手 …5 名 全国大会 …優勝
平成 22 年度	ラクロス部に昇格		
平成 23 年度	関東中学生大会 …第三位		
平成 24 年度	秋季関東大会 (1 部) …ベスト 8 関東新人戦 …第三位 関東中学生大会 …優勝		



# 平成26年度行事報告

# 平成27年度行事予定

## 平成26年度行事報告

### 1 集会

○同窓会総会

日時：平成26年6月20日(金)

場所：横浜ベイシエラトンホテル

○委員会

〈第1回〉

日時：平成26年5月16日(金)

場所：横浜ベイシエラトンホテル

〈第2回〉

日時：平成27年1月23日(金)

場所：華正楼

○正副会長会議

〈第1回〉

日時：平成26年4月25日(金)

場所：横浜ベイシエラトンホテル

〈第2回〉

日時：平成26年11月21日(金)

場所：横浜ベイシエラトンホテル

## 平成27年度行事予定

### 1 集会

○同窓会総会

日時：...

平成27年6月19日(金) 午後6時

場所：横浜ベイシエラトンホテル

○委員会

年2回開催予定

○役員会

年数回開催予定

3 クラス会、OB会等の活動援助

1回につき1万円の援助(計34回)

平成27年度卒業生への同窓会長賞贈呈(3名)

### 4 平成27年度卒業生への卒業記念品贈呈

・印鑑、印鑑ペンリ

5 平成27年度同窓会奨学金

奨学金

第1種：3名、第2種：2名

※第1種、第2種とも各10万円

6 母校諸行事への援助

計50万円

7 多年勤続教職員への記念品贈呈(4名)(敬称略)

○30年(3名) 漆間弘好(高校教頭)

神原一雅(情報科)

新屋干城(体育科)

○10年(1名) 政所太郎(国語科)

8 定年退職教職員への記念品贈呈(2名)(敬称略)

野澤拓夫(学校長)

外山宜男(体育科)

9 広報誌「桜友」ならびに委員名簿の発行

計30万円

平成27年度日大高校同窓会行事予定

4月24日(金) 正副会長会議 18:00

横浜ベイシエラトンホテル (6F ゆり)

5月15日(金) 第1回委員会 18:00

横浜ベイシエラトンホテル (4F 浜風)

5月12日(火)・14日(木) 体育祭(中学8:30 高校13:00)

6月19日(金) 同窓会総会 18:00

横浜ベイシエラトンホテル

9月12日(土)・13日(日) 桜苑祭

11月20日(金) 正副会長会議 18:00

横浜ベイシエラトンホテル

1月29日(金) 第2回委員会 18:00

中華街華正楼

3月2日(水) 高校卒業式 10:00

3月19日(土) 中学卒業式 10:00

## 平成26年度進学・合格実績

### 日本大学

298名

学部	人数
法学部	33
法学部(二部)	6
文理学部	32
経済学部	20
商学部	24
芸術学部	9
国際関係学部	23
理工学部	60
生産工学部	18
工学部	0
医学部	1
歯学部	2
松戸歯学部	1
生物資源科学部	51
薬学部	10
短期大学部(三島)	5
短期大学部(船橋)	3
短期大学部(湘南)	0
看護専門	0
歯科衛生専門	0
歯科技工専門	0
松戸歯科衛生専門	0
通信教育部	0

### 私立大学 289名

青山学院大、亜細亜大、桜美林大、学習院女子大、学習院大、神奈川大、鎌倉女子大、関東学院大、北里大、桐蔭横浜大、慶應義塾大、駒沢女子大、國學院大、国土館大、駒澤大、産業能率大、芝浦工業大、昭和女子大、昭和大、昭和薬科大、上智大、上武大、成城大、成蹊大、星薬科大、清泉女子大、聖路加国際大、専修大、洗足学園大、拓殖大、玉川大、多摩美術大、中央大、中京大、津田塾大、鶴見大、帝京科学大、帝京大、東海大、東京有明医療大、東京家政大、東京工芸大、東京歯科大、東京女子体育大、東京造形大、東京電機大、東京都市大、東京農業大、東京薬科大、東京理科大、同志社大、東邦大、東洋大、日本歯科大、日本女子大、日本文化大、フェリス女子学院、文教大、法政大、武蔵大、武蔵野大、武蔵野美術大、明治学院大、明治大、横浜薬科大、立教大、立正大、立命館アジア太平洋大、早稲田大

### 国公立大学 14名

神奈川県立保健福祉大、首都大学東京、都留文科大、東京工業大、東京大、横浜国立大、横浜市立大

### 短期大学 3名

国立清水海上技術大、相模女子大学短期大、帝京短期大

### 専門学校 9名

昨日より桜友と同窓会総会の案内を65歳以上の方には全員郵送しました。そして65歳以下の方には5年に1度郵送してありますので、ぜひおいでください。今後一人でも多くの会員の方に送ることが出来るように努力したいと思います。

日時 平成28年6月17日(金) 午後6時より  
場所 横浜ベイシエラトンホテル

## 平成28年度同窓会総会のご案内

平成28年度同窓会総会は以下の日程での開催を予定しております。多数のご出席をお待ちしております。

### 総会次第

- 一、開会の辞
- 一、会長挨拶
- 一、学校長挨拶
- 一、多年勤続・定年退職 恩師に記念品の贈呈
- 一、代表挨拶
- 一、旧師紹介
- 一、懇親会
- 一、福引き
- 一、新制旧制校歌斉唱
- 一、閉会の辞

# 教員室

## 〈離任報告〉

母校発展のために御尽力された教職員の方々が離任されます。皆様の今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

野澤 拓夫 (校長、国語科)



外山 宜男 (体育科)



3名の教員が異動をされました。

松井 靖 (中学校教頭、英語科)

平成 27 年 4 月より日本大学習志野高等学校へ異動



中川 光 (社会科)

平成 27 年 4 月より日本大学鶴ヶ丘高等学校へ異動



新井 佑里 (理科)  
平成 27 年 4 月より日本大学習志野高等学校へ異動



## 〈就任報告〉

新たな教職員の方々が着任されました。母校発展の原動力となられることを期待いたします。

大木 治久 (英語科)

平成 27 年 4 月より中学校教頭就任



本年度より中学校教頭に就任いたしました大木治久です。

8 年前に本校に着任し、広報部主任、進路指導部主任と経験して参りました。学校長が目指すとす

る「夢と笑顔」が世界一あふれる学校作り実現のため微力ではございますが日々真剣勝負で取り組んでおります。

日本大学の教育理念・目的である「自主創造」の精神に基づき、在校生、保護者、卒業生が胸を張って自慢できる学校づくりを目指して今後も邁進して参ります。どうぞよろしくお願いたします。

青柳 輝彦  
(技術科・新任)



本年度より日本大学高等学校中学校に着任致しました青柳輝彦です。

福島大学大学院を修了した後、福島の中高一貫校で 3 年、日本大学東北高等学校で 1 年、講師として勤めてまいりました。本年度より念願のクラス担任を受け持つことができ、先生方や生徒に支えていただきながら充実した毎日を過ごしております。

生徒の「憧れの矢」となるべく、努力し続け、直向な姿勢を忘れずに勤めてまいります。よろしくお願ひ申し上げます。

小島 雅弘

(数学科・新任・本校卒業生普 58 期)



本年度より日本大学高等学校中学校に着任致しました小島雅弘と申します。昨年度より母校である本校で非常勤講師として働き、本年度より念願の専任教員になることができました。また、新任であり分らないことは多くありますが、生徒の可能性を常に信じ続けるという信念を忘れずに、教員として生徒とともに成長していきたいと考えております。

田中 忠司  
(英語科・日本大学鶴ヶ丘高等学校より異動)



本年度、日本大学鶴ヶ丘高等学校から異動してまいりました田中忠司です。中学 1 年 B 組担任、教科は英語を、部活動はバレーボール部を担当いたします。中学校を担当するのは初めてのことで、若さ溢れる生徒たちを相手に新鮮かつ刺激的な毎日を送っております。「自ら考え行動できる生徒」を育てることを目標に、生徒一人ひとりが豊かな学校生活を送れるように支援していきたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

星 昭徳

(英語科・日本大学三島高等学校中学校より異動)



本年度より日本大学三島高等学校中学校より異動してまいりました星と申します。担当教科は英語で、高校 1 年 D 組の担任、部活動はラグロスを担当させていただきます。自分が生まれ育った横浜に戻ることができ、大変嬉しく思っております。特に近年、本校では進学実績の伸びが著しく、私もそのような流れをさらに発展させられるよう、尽力していきたいと存じます。

## 卒業記念品

平成 26 年度卒業生一同 (普 67 期) より、卒業記念品として「防災かまどベンチ」が 3 台送られた。普段はベンチとして使用され、災害時にはかまどに変身する優れものである。在校生や来校者のくつろぐベンチで生かされており、整然と置かれているが、万が一ライフラインが断たれた状況でも活躍できるようになっている。大震災以後、安全・安心が求められている中、本校の卒業生によって、更なる災害時への対応を厚くすることが出来た。





## マラソン大会、5年ぶりに実施!

平成27年2月24日、本校マラソン大会がこどもの国にて開催された。天候不順等で5年ぶりに実施となり、久しぶりの大会に生徒だけでなく、教員共々張り切っていた。アップダウンが激しいコースのため、体育の授業でも入念なトレーニングが行われた。その日々の練習の成果を発揮するために、生徒たちは必死に走り切り、大会新記録(高校2年男子の部 笠原優大 20分35秒)が生まれるほどであった。長い歴史を持つ本校のマラソン大会は、今も昔も変わらない生徒たちのはつらつさに満ち溢れて幕を閉じた。



## 出版のお知らせ

2名の卒業生が本を出版されているのでご紹介させていただきます。

高島しげる

『草枕殺人事件 明治三十九年の警鐘』

文芸社

長年に渡り研究された、漱石の名著である『草枕』を題材に推理小説を執筆されました。



阿部 功

『教育改革への指針』新風舎

『日本の御柱』文芸社

『二十世紀の歴史と昭和史』表現社

和知正義の名前で、社会哲学など3冊のノンフィクション作品を出版されています。



# クラス会 O B 会 地区会 同期会 報告

会合名

- ① 開催月日
- ② 招待恩師
- ③ 参加人員
- ④ 会場
- ⑤ その他

### 〔佐久間会〕

- ① 日 26 年 11 月 22 日
- ② 佐久間 佑典 先生 ③ 25 名
- ④ 桜木町プリンスベイホテル
- ⑤ 毎年、11 月 22 日は佐久間会開催日と決めております。佐久間会も 35 年間継続しています。皆、孫や娘、息子の結婚などの話題で盛り上がり、日大高校仲間を大切に生活しています。皆元気で来年も会うのが楽しみです。



### 〔横浜会〕

- ① 日 26 年 5 月 30 日
- ② 高橋 先生 ③ 12 名

- ④ 横浜ベイシエラトンホテル
- ⑤ 今宵も横浜みなとみらいの絶景を背にグルメライブ&トークに旧交を温めました。今回は残念ながら高橋先生は欠席でした。再会を誓い閉会しました。



### 〔昭和 31 年卒 (普八期) 卒業同期会〕

- ① 日 26 年 10 月 16 日
- ② 田副 尚 先生、水田 信道 先生
- ③ 27 名
- ④ 日本大学高等学校・中学校食堂
- ⑤ 昭和 31 年卒業の我々は、今年 77 歳喜寿を迎えました。不幸にして先立つ級友も居る中、元氣な者が元氣な内に集まるとう言う事で母校に相談に伺いました。万全な御協力の元、本当に大成

功の同期会でした。此に有難く厚く御礼申し上げます。今後共どうぞ宜しく。



### 〔香川級クラス会〕

- ① 日 26 年 11 月 15 日
- ② 香川 夏治 先生 ③ 13 名
- ④ ホテルキャメロンジャパン 6F「桂川」
- ⑤ 香川夏治先生は、体調不良のため、残念ながら出席いただけませんが、なんとか健康を回復され再会できることを願うばかりです。クラスメイト 13 名の出席となりました。年々老けていく感じはしますが、皆んな元氣はつらつとしており、1 年振りの再会に更なる親交を深めることができ、たいへん嬉しく思っております。次回のクラス会は平

成 27 年 11 月 21 日 (志) と決定しました。また、再会出来ることを楽しみにしているところです。



### 〔桜和会〕

- ① 日 26 年 11 月 29 日
- ② 野沢 拓夫 校長、水田 新道 先生、内田 一夫 先生、芦沢 作男 先生、樋口 正利 先生 ③ 55 名
- ④ 武蔵小杉ホテル精養軒
- ⑤ 桜和会は、平成 26 年 11 月 29 日 (土) 武蔵小杉の精養軒で開催しました。昭和 56 年から始まりましたこの会も、5 年ぶりに開催し、第 30 回を迎えました。当初、川崎市中原区を中心に発足思案しましたが、現在では、年代・地域を問わず、同じ日大の卒業生有志の親睦会として活動しております。第 30 回を記念し、今回は同窓である沖津久幸君 (元ジャガーズ) 率いる「デッキーズ」による懐かしいベンチヤーズの演奏に青春時代を思い浮かべ、会場はおおいに燃え上がりました。最後に、恒例のジャンケン大会の勝者に高級自転車の贈呈

を致しました。熱気に包まれ、楽しいひと時となりました。



### 〔44 期有志〕

- ① 日 26 年 12 月 30 日
- ② 榊原 一雅 先生 ③ 10 名
- ④ 宮崎県日南市塚田牧場網島店
- ⑤ 例年実施している普通科、商業科を問わない 44 期の卒業生有志の忘年会としての同窓会です。榊原先生を含め 10 名の旧友が集まり、和やかな時間を過ごしました。同窓会より援助をして頂きありがとうございました。

### 〔昭和 31 年卒普通科 E 組クラス会〕

- ① 日 27 年 2 月 20 日 ② ③ 14 名
- ④ 中国料理大陸
- ⑤ 毎年、2 月に開催しているクラス会。今年は、体調不良による急なキャンセルが 3 名あり、例年より少ない 14 名。ただ、昨年、今年に「喜寿」を迎え、元氣者は多い。昨年 10 月の母校訪問・見学の話題なども、大いに盛り上がった。例年通り、全員で校歌

を歌い、来年の再会を約束した。



### 〔商業五期同期会〕

- ① 日 26 年 12 月 4 日 ② ③ 15 名
- ④ 横浜駅西口北海道
- ⑤ 満 80 歳を向えて出席する者全員元氣です。



### 〔桜寿会〕

- ① 日 26 年 5 月 20 日 ② ③ 23 名
- ④ 横浜中華街同發別館
- ⑤ 毎年、一学期中間考査中に行なわれている桜寿会は本年も上記の通り行ないました。参加 23

名、昨年度出席の先生方も体調が悪く欠席されました。



〔S3 Jクラス会〕

- ① H26年11月30日
- ② 新屋先生 ③ 20名
- ④ 居酒屋レストラン たつみ ⑤

〔25年度卒業〕

高校3年D組クラス会

- ① H26年5月18、19日
- ② 君塚いづみ先生 ③ 15名
- ④ 日大高校アリーナ、研修センター
- ⑤ 平成26年3月に卒業したばかりですが、卒業前は、入試日程や進路決定時期もそれぞれであった為にクラスでゆっくりと互いの話をすることができませんでした。4月より、進学先の大学スケジュールに追われる中、私は内部進学生であるからか、心から高校生活が懐かしく思い早々の「高校3年生D組クラス会」を実施いたしました。研修センターでの一泊二日の企画でもありましたので、学校の方にも多大なるご協力をいただきました。ありがとうございました。ありがとございました。

一日目の体育館でのレクリエーション・夕食での懇親・消灯前の近況報告会等、15名程の集まりでしたが担任の君塚先生を囲み、楽しいときを過ごすことが

できました。定期的集まることを約束し解散いたしました。次の会ではそれぞれ成長した姿で会いたいと感じました。



〔第18期普通科〕

3年K組クラス会

- ① H26年11月20、21日
- ② 實方壽義先生 ③ 17名
- ④ 箱根湯本温泉 ホテル南風荘
- ⑤ 恩師 實方壽義先生が喜寿を迎えられましたので、先生の益々のご健勝を祈念し、先生ご夫妻を囲んでのクラス会を箱根湯本の温泉宿で開催いたしました。



あったので、修学旅行や当時の宿泊でのクラス会は初めてで

懐かしい学園生活での思い出話で盛り上がり、まるで青春時代にタイムスリップしたかのようでした。間もなく、先生は傘寿、我々クラスメイトは古希を迎えます。健康に留意し、次の再会を誓い合い、錦秋の箱根を後にしました。



〔第4回日大高校〕

41年度卒業生の集い

- ① H26年6月21日
- ② 藤山秀雄先生、片桐良一先生、川島伸元先生、水田信道先生、高橋芳興先生 ③ 58名
- ④ メルパルク横浜
- ⑤ 金子伸一先生には、毎回この集いを開催するに当り、大変お世話になりました。感謝申し上げます。5名の恩師を囲み、昔話に

集いを開催するに当り、大変お世話になりました。感謝申し上げます。5名の恩師を囲み、昔話に

花を咲かせ時間の経つのも忘れ、楽しい2時間半でした。最後は先生方と一緒に記念撮影を行い、無事お開きとなりました。御臨席を賜りました5名の先生及び金子伸一先生本当にありがとうございました。



〔喜校会〕

- ① H26年12月 ② 金子伸一先生
- ③ 16名 ④ たばる



〔喜校会ゴルフコンペ〕  
① H26年10月26日  
② 金子伸一先生 ③ 24名

④ 真名カントリークラブ  
⑤ 昭和54年卒(普通科32期)の喜校会が、開かれ、今年度で50回目(年2回)の集まりがあり、前日より九州の方から参加者があり、とても楽しく過ごすことが出来、今後も続いて欲しい。



〔43期クラス会〕

- ① H26年10月31日 ② ③ 8名
- ④ 崎陽軒アリババ ⑤

〔第66期普通科特進〕

高校3年M組クラス会

- ① H26年8月16日
- ② 押尾良仁先生、高田直樹先生 ③ 20名
- ④ お好みもんじゃ横浜西口店
- ⑤ 3月に実施した第1回目に続き、第2回目の実施です。前回同様、押尾良仁先生も参加していただき、お互いの近況報告と、未来の自分のために、今、何をすべきかについて充実した時間を共有しました。二次会では、押尾先生、高田先生の歌を聞くことが出来ました。両先生とも

共有しました。二次会では、押尾先生、高田先生の歌を聞くことが出来ました。両先生とも

お上手でした。次回開催は冬を予定しています。



〔PATCH会〕

- ① H26年11月22日
- ② 芦沢作男先生 ③ 12名
- ④ たまゆら二子玉川店 ⑤



〔日本大学高等学校〕

第65期同窓会

- ① H27年1月12日 ② なし
- ③ 39名 ④ 横浜LAFALE
- ⑤ 少ない人数ではありましたが、とても楽しく過ごすことが出来ました。又、機会があれば是非

楽しい会でした。(2014. 11. 22) 先生はちょっと年をとられた感じでした。また来年11月にお会いしましょう。

集まりたいと思います。



〔エピローグ会〕

- ① H 26 年 9 月 17 日
- ② 榊原一雅先生 ③ 8 名
- ④ 横浜西口「やさい家京町桜しずく」
- ⑤ 商業科 55 期卒業生「エピローグ会」を、担任の榊原先生を囲み久しぶりに開催しました。少人数ではありましたが、今回は、会社の移動で東京に戻ってきた仲間を囲み急に企画されました。クラスメイトの情報も多数得られ、実り多い会となりました。次回こそは大勢の参加者となることを期待しています。

〔普通科 38 期同窓会〕

- ① H 26 年 11 月 15 日
- ② 佐久間佑典先生、漆間弘好先生
- ③ 32 名 ④ レストラン味蕾亭
- ⑤ 楽しい時間は瞬く間に過ぎていきました。恩師の佐久間先生は懐かしい思い出話と卒業生同士の繋がりを大事にするようお話しされました。教頭の漆間先生

からは学校の現状をお聞きしました。自分達が迎ってきた道を見返す機会として、一度母校を訪ねてみてはいかがかと仰っていました。参加した学生全員で 1 分間スピーチを行いました。みなそれぞれの道で頑張っており、とても励みになります。今回は日大高校で同窓会が開催できるよう、多数の参加者を頑張つて集めます！



〔11 期 F 組クラス会〕

- ① H 26 年 9 月 24 日 ② ③ 17 名
- ④ 上大岡 懐石花里
- ⑤ 前略、昭和 34 年 3 月卒 F 組恩師、故 上村弘勇先生) のクラス会は、卒業後平均して 5、6 年ごとに開催しておりましたが、50 周年を迎えて毎年開催しよう と決定し、今年で 55 周年のクラス会を開催いたしました。参加者 17 名が和気あいあいと楽しみ、すばらしい一時を過ごしました。参加者全員が高校生に戻り当時の母校の事や、友人同士の話に盛り上がりました。

今回の講演は、金杉君(現 K クリニック院長)に「高齢化時代の行く末と介護について」と題して話しをしてもらいました。皆高齢者なので好評でした。



〔S 33 卒日大高校商業科 3 年 B 組クラス会〕

- ① H 25 年 10 月 26 日 ② 内田先生
- ③ 14 名 ④ 伊勢佐木町「若松」
- ⑤ 卒業して 55 年。恩師を含め 14 人が出席し、思い出話や近況報告に楽しいひとときを過ごす。



〔十三会総会〕

- ① H 26 年 10 月 5 日 ② ③ 10 名
- ④ 横濱長者町かつ半
- ⑤ 当日暴風雨の為、出足悪く予

定の半数の参加者となり残念でしたが、皆元気で一時を楽しく過ぎて戴きました。何時も有難うございます。



〔日大高校 3 年 B 組クラス会〕

- ① H 26 年 12 月 7 日
- ② 内田一夫先生 ③ 8 名
- ④ 日吉 たつ吉 ⑤



〔新聞部 O B 会〕

- ① H 26 年 5 月 10 日 ② ③ 29 名
- ④ プリースベイホテル
- ⑤ 二年に一度の O B 総会。今回は七名の初参加者の出席を得て前回よりも多くの会員が集まった。なかには福島県二本松市や、千葉市稲毛区から参加した O B もいた。七十代から二十代まで

の O B が集い、旧交をあたため、各種の情報交換などを行なった。三回目を迎えた福引抽選会は、今回も大好評で盛り上がった。同窓会からのご援助、有り難うございました。



〔柔道部 O B 新年会〕

- ① 平成 27 年 1 月 11 日
- ② 金子伸一先生 ③ 60 人
- ④ 新横浜グレイスホテル
- ⑤ 毎年行われている柔道部 O B 会の新年会が行われました。



〔日大高校藤本組同窓会〕

- ① H 26 年 11 月 2 日

② 藤本義人先生、宮田優子先生 ③ 17 名 ④ 関内 天吉 ⑤ 今回の同窓会は、仕事都合による欠席者が多くみられました。景気が上向きを感じましたが、実際には忙しさが増えただけの様です。毎年楽しく行っております。



〔H 3 H 佐藤組クラス会〕

- ① H 26 年 12 月 18 日 ② なし
- ③ 17 名 ④ 横浜駅東口「幸楽」
- ⑤ 年一回定例クラス会・各人の近況報告、他



〔日大四中 16 期同期会〕

- ① H 27 年 4 月 19 日 ② なし

〔卓球部OB・OG会〕  
 ①日26年8月24日  
 ②鈴木義孝先生・政所太郎先生



〔32期3人会〕  
 ①日26年12月6日  
 ②金子伸一先生 ③12名  
 ④西麻布和食「おぎ」⑤



③13名  
 ④横浜東口中国料理「大陸」  
 ⑤このところ、4月の第3金曜日12:00より場所は、横浜東口中国料理「大陸」に固定して実施しています。今年は欠席者にも「桜友」を送ることにになりました。送っていただきありがとうございます。



〔定期総会〕  
 ①日00年0月00日 ②  
 ④ブリーズベイホテル ③00名  
 ⑤



③  
 ④日本大学高等学校さくらホール  
 ・魚民日吉西口駅前店  
 ⑤さくらホールにて現役とOBの交流試合を実施した。試合後、懇親会を行い、OB・OGの世代を越えた親和が深まった。

## 平成26年度同窓会風景

平成26年6月20日(金)、横浜ベイシェラトンホテルにおいて、日本大学高等学校・中学校同窓会総会が開催されました。野沢拓夫校長をはじめ多くの恩師をお迎えし、旧交を温めながら楽しいひと時を過ごすことが出来ました。400名を超える同窓会員が一堂に会し、くじ引きや校歌斉唱などを行い、盛大な総会となりました。



150名以上 80,000円  
 100名以上 50,000円  
 100名以下 20,000円  
 50名以下 10,000円

なお会終了後には、人数等の報告と合わせて写真をお送りください。「桜友」へ掲載いたします。

各会への同窓会より補助費が増額されました。幹事の方から同窓会事務局へご連絡をいただければ対応いたします。集合人数によって補助費が増額されます。通信費等にお役立ただければ幸いです。

### 同窓会・クラブOB会・地区会への補助について

ここに掲載させていただいた会以外にも、数多くのクラス会や同期会、OB会が開催されています。すべてを掲載することは紙面の都合上難しいので、一部をご紹介します。ここ数年、若い年代による同窓会や同期会なども盛んに開催されているようです。集合写真とともに幹事の方の報告文などもぜひお送りください。お待ちしております。

